



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



29/08/2024

LEGISLATIVO

## **Aclara Claudia Sheinbaum que no pidió a diputados aplazar la reforma judicial**

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- Tras participar en la plenaria de la bancada morenista, la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, aclaró que ayer no hubo ninguna corrección de planes, que no recomendó a las y los diputados federales electos un aplazamiento de la reforma judicial, esto después que el próximo coordinador de la bancada, Ricardo Monreal, dijera que se cumplirán los tiempos y procesos legislativos tras el llamado de la próxima Presidenta de México.

<https://drive.google.com/file/d/1B73jgtk5EjAW6HMwkilfn-f68ecvBXxu/view>